

NEWS

**Neu im Team**

Drei Fragen an Theresa Willburger

10.10.2022 | Andrea Heidel (AH): Theresa, woher kommst du und wieso studierst du in Aalen?

Theresa Willburger (TW): Ich komme aus Weil der Stadt, einer kleineren Stadt aus dem Großraum Stuttgart, wo ich auch aufgewachsen bin. Für mein Masterstudium habe ich mich für das Studium an der Hochschule Aalen entschieden, aufgrund des guten Rufs der Hochschule sowie der Möglichkeit des Forschungsmasters, wo der Schwerpunkt im Gegensatz zum klassischen Masterstudium in der Forschung liegt. Was ich persönlich sehr spannend finde.

AH: Und wieso hast du dich für eine Tätigkeit am LAZ entschieden?

TW: Durch meine Bachelorarbeit, die ich in einem Unternehmen absolviert habe, das Fertigungslösungen in den Bereichen der Lasertechnik anbietet, sowie dem Wahlfach „Lasermaterialbearbeitung“, dass ich während meines Bachelorstudiums an der Hochschule Pforzheim belegt habe, wurde mein Interesse im Bereich der Lasertechnologie geweckt. Daher wollte ich während meines Masters die Möglichkeit nutzen, die mir der AMM-Master an der HS Aalen bietet, mich mit Themen aus dem Bereich der Lasermaterialbearbeitung vertieft zu beschäftigen und um damit erste eigene Forschungserfahrungen zu sammeln.

AH: Welche Aufgaben wirst du hier künftig haben?

TW: Am LAZ werde ich mich mit der Mikrobearbeitung von Glaswerkstoffen mit Hilfe eines Ultrakurzpulsasers beschäftigen.

AH: Herzlich willkommen im Team und viel Erfolg am LAZ!